

## **Martin de Ugalde: las razones del escritor**

[Egile ezezaguna]

*Hierro, 1977-01.*

Recordamos también que en el libro "Hablando con CHILLIDA, escultor vasco" – Editorial Txertoa, 1975–, cuando el artista le dice: "Yo me tengo que dirigir a mí mismo para poder llegar a los demás hombres, puesto que yo soy uno de tantos...", MARTIN UGALDE le contesta:

– Yo te comprendo muy bien, porque con el lenguaje escrito pasa lo mismo. Uno escribe para aclararse uno mismo consigo, y, a través de su persona, con los demás. Sólo escribiendo puede ahondar el que escribe. El escritor profundiza en los problemas que le preocupan mediante un acto de reflexión que constituye enfrentarse a la interrogante que es siempre una cuartilla en blanco, y yo estoy seguro, por mi experiencia personal, que la forma de hacerse comprender uno mismo constituye el camino más directo y más efectivo para hacerse comprender por los demás.